



FEDERACIÓ VALENCIANA  
D'ASSOCIACIONS DE FAMILIARS DE  
PERSONES AMB  
ALZHEIMER

[www.fevafa.org](http://www.fevafa.org)

DECLARADA  
D'UTILITAT  
PÚBLICA

## COMUNICADO DE PRENSA

### PROFUNDO MALESTAR DE LAS ASOCIACIONES DE FEVAFA POR LOS IMPAGOS DEL CONSELL

El sábado se reunieron los representantes del conjunto de Asociaciones de la Federació Valenciana d'Associacions de Familiars de Persones amb Alzheimer (FEVAFA) y transmitieron su profundo malestar por el incumplimiento de plazos de pago de las Administraciones Públicas, en especial de la Consellería de Bienestar Social.

**Valencia, 19 de diciembre de 2011.** El sábado pasado se reunieron en Asamblea General los representantes del conjunto de Asociaciones de Familiares de Personas con Alzheimer de la Comunidad, y transmitieron su profundo malestar ya que siguen sin recibir los ingresos de las subvenciones concedidas. Todos los pagos pendientes ya están vencidos, por lo que las Administraciones Públicas están incumpliendo de forma reiterada sus obligaciones cara a los ciudadanos y pacientes de la Comunidad.

En la reunión del sábado estaban representados 6.000 afectados, de los que 2.000 reciben asistencia directa de las AFAS, el 60% en centros de día y de respiro, y el 40% a través del "Servicio de Ayuda a Domicilio de Estimulación Cognitiva" (SADEC). "¿Qué les diremos a nuestras familias si no podemos seguir ofreciéndoles nuestros servicios?" se planteaban algunos de los allí reunidos.

Otra consecuencia directa de los impagos es la situación alarmante que viven los 500 trabajadores asalariados de la red asistencial de FEVAFA. Más del 40 % lleva varios meses sin cobrar su nómina. Su angustia es compartida por los representantes de las AFAS que opinaban "¿Cuánto tiempo podemos pedirles a nuestros trabajadores que trabajen gratis? ¿Es justo que sean nuestros afectados o nuestros profesionales los que paguen la mala gestión pública?"

La Federación se constituyó en 1997, y es la representante legal de las personas que padecen la enfermedad de Alzheimer de toda la Comunidad Valenciana. Está compuesta por 32 Asociaciones de Familiares y cuenta con más de 12.000 socios. D<sup>a</sup> María Olmos, Presidenta de FEVAFA, ha declarado que "Estamos defraudados con la actuación de la Consellería. En reunión reciente parecía que todo estaba solucionado y la realidad... es bien distinta." También añadió que "Desde la Consellería nos felicitan por el papel que ejerce FEVAFA como representante y por las buenas relaciones que mantiene con todas las Consellerías, pero ahora más que nunca ESO NO BASTA. Como ciudadanos debemos ser exigentes con nuestros gobernantes y solicitar que establezcan prioridades sobre los compromisos adquiridos. Federación solo desea que la Administración responda y poder transmitir la "buena noticia" antes de que acabe el año" Por su parte el Secretario de FEVAFA, D. Emilio Marmaneu, ha añadido que "Hay muchas familias angustiadas, las familias de nuestros usuarios porque ven peligrar nuestros servicios y las de nuestros trabajadores que siguen sin cobrar. En esta época de crisis es cuando las Administraciones deberían apoyar más a los ciudadanos y no crearles más dificultades".

#### Para más información:

Rosana Garrido, Dpto. Técnico de FEVAFA  
Tfno. 670611207  
e-mail: [info@fevaf.org](mailto:info@fevaf.org)